

Coordinación de Comunicación Social

COMUNICADO DE PRENSA

No. 41/2024

Ciudad de México, 31 de marzo de 2024.

LIBRO DEL PJCDMX DESENTRAÑA EL INTRINCADO DERECHO HEREDITARIO

Se trata de la obra *Lo que tú debes saber sobre las sucesiones hereditarias*, cuyos autores son el consejero de la Judicatura de la Ciudad de México, Andrés Linares Carranza, y el juez Décimo Segundo Familiar, Carlos Sánchez Aparicio.

Editado por el órgano judicial a través del Instituto de Estudios Judiciales, en 140 páginas el texto responde a las interrogantes más comunes de la sociedad sobre lo que deviene tras la muerte con los bienes de la persona que fallece.

Uno de los temas más intrincados del derecho familiar, el derecho hereditario, es desentrañado en la obra editada por el Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), que preside el magistrado Rafael Guerra Álvarez, a través de su Instituto de Estudios Judiciales (IEJ), *Lo que tú debes saber sobre las sucesiones hereditarias*.

Se trata de un volumen de 140 páginas, escrito por el consejero de la Judicatura de la Ciudad de México, Andrés Linares Carranza, y el juez Décimo Segundo Familiar, Carlos Sánchez Aparicio, a través del cual se responde a las interrogantes más comunes de la sociedad sobre lo que deviene tras la muerte con los bienes de la persona que fallece.

En un formato de preguntas y respuestas, que da agilidad a su lectura y hace asequible la comprensión a los lectores que carecen de conocimientos jurídicos, los autores abordan los temas del testamento y sus disposiciones, capacidad e incapacidad, sucesión testamentaria, sucesión presuntiva y sucesión legítima, entre otros.

Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx

Los juristas Linares Carranza y Sánchez Aparicio, en la introducción de la obra, señalan que aun cuando a esta rama del derecho se le denomina derecho sucesorio, su nombre correcto es derecho hereditario, pues se refiere a los trámites necesarios para hacer eficaz una herencia.

Por otra parte, *Lo que tú debes saber sobre las sucesiones hereditarias* también aborda aspectos de las sucesiones en materia agraria: ¿qué ocurre si el ejidatario o comunero no realizó designación de herederos? En materia laboral: ¿cómo se transmiten los derechos de seguridad social como pensiones y otras prestaciones a determinados sucesores?

De manera clara y sin tecnicismos, el libro explica el papel que juega en esta materia el albacea, el interventor, el notario, así como la beneficencia pública a falta de todos los herederos.

Asimismo, contiene como anexo copia fiel del Libro Quinto, Título Primero de Juicios Sucesorios del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares, como información adicional para mejor comprensión del lector.

El autor Linares Carranza es licenciado en derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), especialista en derecho privada por la misma casa de estudios; en el PJCDMX funge actualmente como consejero de la Judicatura capitalina, institución en la que ha sido juez en materia familiar y magistrado en las materias civil y familiar.

El autor Sánchez Aparicio es licenciado, maestro y doctor en derecho por la Facultad de Estudios Superiores Aragón, de la UNAM, y actualmente ocupa el cargo de juez familiar.

La obra *Lo que tú debes saber sobre las sucesiones hereditarias* se puede adquirir en la librería del PJCDMX, ubicada en el edificio de Claudio Bernard 60, colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, en horario de lunes a jueves de 9:00 a 15:00 horas y viernes de 9:00 a 14:00 horas.

--oo00oo--